VO PROFESIONAL

Comunicado de la Dirección General de Salud Pública

Estimado amigo:

Esta Dirección General de Salud Pública está preparando las I Jornadas Regionales de Atención Primaria de Castilla-La Mancha que tendrán lugar en Toledo durante los días 15 y 16 de Marzo de 1991.

Este primer contacto contigo, constituye, de una parte un ofrecimiento para que reserves las fechas en tu agenda y puedas participar en el desarrollo de las mismas, y de otra parte para que animes, estimules y facilites a los médicos de tu provincia a que vayan preparando las comunicaciones científicas a las ponencias y las comunicaciones con temario libre.

Los objetivos de las Jornadas y los temas de las ponencias los encontrarás en el escrito adjunto. Próximamente recibirás, a través del Comité científico de las Jornadas el programa detallado, el boletín de inscripción así como la hoja-resumen para la presentación de comunicaciones, que se remitirá a la secretaría de las Jornadas con al menos 20 días de antelación a la celebración de las mismas.

En espera de tu apoyo, colaboración y, por supuesto, tu asistencia, recibe un cordial saludo.

Toledo, a 10 de diciembre de 1990

OBJETIVOS

- 1. Fomentar la participación y la colaboración de todos los profesionales de Atención Primaria, en la reforma sanitaria
- 2. Iniciar la creación de un espacio de reflexión y de intercambio de experiencias que facilite la comunicación interprofesional.
- 3. Analizar el desarrollo de la Reforma de la Atención Primaria y explorar e identificar su evolución futura.
- Evaluación de las acciones realizadas en la adecuación de los recursos sanitarios, tanto materiales como humanos, para iniciar y desarrollar la Reforma de la Atención Primaria.

TEMAS GENERALES DE LAS PONENCIAS

1. El equipo de Atención Primaria. Estrategias de

funcionamiento.

- 2. Los Programas de Salud en Atención Primaria.
- 3. La participación comunitaria. Los Consejos de Salud.

Toledo, a 27 de noviembre de 1990

PARA: El Presidente del Colegio Oficial de Médicos DEL: Secretario general del Consejo Colegios Médicos

En fecha reciente, las gestiones de la O.M.C. consiguieron una entrevista con el Ministro de Sanidad. En la misma se firmaron los Convenios de Formación Continuada del año 1990, y el de «Europa contra el Cancer». Al mismo tiempo se le expusieron los temas siguientes:

- Registro de datos profesionales
- Situación de las conversaciones con las Compañías de Asistencia Colectiva.
- Problemática de los Médicos Generalistas por la aplicación de la Directiva 86/457/CE.
- Situación del problema de la acupuntura y de la homeopatía y la necesidad de la titulación médica para ejercerlas.
- Reunión del Presidente con los miembros de la Sociedad Española de Acupuntura y Homeopatía, sobre el posible ejercicio profesional de estas disciplinas, amparándose meramente en la Licencia Fiscal, cosa a la que se oponen.
- Continuaron, y están prácticamente concluidas, las gestiones para la nueva edición de la Revista O.M.C., cuya responsabilidad recaerá en DOYMA, editora, a su vez de la Revista JANO.

Madrid, 4 de enero de 1991

LA COMISION PERMANENTE

ALERTA FARMACEUTICA

Le comunico que con fecha de hoy se ha ordenado a las autoridades sanitarias de las diferentes Comunidades Autónomas se proceda a la retirada de la especialidad farmacéutica THEOLAIR 175 mg. Código Nacional n.º 958173, Lotes D-10, D-11, D-12, D-13, D-14, debido a un error en el estuchado y a petición del propio laboratorio.

Al mismo tiempo se ha ordenado la devolución de los ejemplares retirados al laboratorio fabricante: Laboratorio ABELLO, C/. Julián Camarillo, 8 — 28037 MADRID.

Jose MARIA AMATE SUBDIRECTOR GENERAL DE CONTROL FARMACEUTICO